

En su campamento “Abierto por vacaciones: descubriendo el mar con arte”

LA FUNDACIÓN MARÍA JOSÉ JOVE ACERCA ESTE VERANO A LOS NIÑOS AL MAR A TRAVÉS DEL ARTE

A Coruña, 5 de julio de 2018.- La Fundación María José Jove está llevando al mar a niños de entre 6 y 12 años sin mojarse, gracias al campamento de verano “Abierto por vacaciones: descubriendo el mar con arte”.

Y es que la entidad está desarrollando un original campamento en el que el arte se utiliza para acercar a los participantes al mar, enseñándoles qué les puede ofrecer el mar y la precaución y respeto que le debemos tener, utilizando para ello la obra de alguno de los artistas presentes en la Colección de Arte Fundación María Jose Jove.

Así, esta primera semana está dedicada a los animales marinos, la segunda a los paisajes del fondo del mar y de la costa, la tercera, a las embarcaciones y la cuarta y última, a la cocina.

Fundación María José Jove.- *María José Jove, fallecida en marzo de 2002, estuvo siempre vinculada al compromiso social orientado a los colectivos menos favorecidos, constituyendo la infancia una de sus grandes preocupaciones. Por este motivo, su familia ha querido impulsar este proyecto y llevar a la práctica la extraordinaria sensibilidad de María José Jove, creando una Fundación que lleve su nombre, bajo la presidencia de Felipa Jove Santos.*

Para más información:

Belén Rey Asensio, Directora de Comunicación FUNDACIÓN MARÍA JOSÉ JOVE. Tel. 981 25 74 81.

brey@fundacionmariajosejove.org